

Descripción del Producto

Presentando nuestra elegante y moderna bolsa de bolsillo con cremallera ([Bolsas de Crossbody de precio al por mayor](#)) diseñado para aquellos que valoran el estilo y la practicidad. Esta bolsa llamativa presenta una sorprendente combinación de colores negros y amarillos, lo que lo convierte en un accesorio versátil que se destaca en cualquier entorno.

Hecho a partir de una tela suave y especial de alta calidad, esta bolsa ofrece una textura lujosa al tiempo que garantiza la durabilidad y la usabilidad cotidiana. El frente muestra un elegante diseño inspirado en el cinturón de 1.5 pulgadas, agregando un toque de estilo contemporáneo y sofisticación.



Características clave:

- Bolsillo principal con cremallera: proporciona almacenamiento seguro para sus elementos esenciales, manteniéndolos seguros y organizados.
- Diseño de la espalda abierta: permite un fácil acceso y opciones de transporte versátiles, perfectas para adjuntar al equipaje, carros o transportar a mano.

- Bloque de color moderno de dos tonos: el atrevido estilo negro y amarillo complementa varios atuendos y ocasiones.
- Acento único del cinturón: el detalle de la correa de 1.5 pulgadas en el frente agrega un elemento de moda pero funcional.



Proceso de producción

Cada bolso de cuero hecho a mano encarna el trabajo duro y la sabiduría de los artesanos. El cuero de vaca de capa superior seleccionada es cortada y cosida a mano por maestros experimentados con 15 años de experiencia. La costura densa de 8 puntos por pulgada garantiza la firmeza y la durabilidad.

([LOGO DE LOGO CONSEJO Crossbody Bags Factory](#)) Después de tres procesos de inspección de calidad estrictos, incluido el muestreo destructivo y las pruebas de carga de 72 horas, los accesorios de hardware han pasado 50 inspecciones de apertura y cierre. Textura de cuero natural combinada con un borde de aceite pulido espejo, que muestra calidad en cada detalle. Desde el corte hasta el producto

terminado, cada bolsa pasa por 28 procesos y es una obra maestra de artesanía heredable.



Taller de producción

Las herramientas de latón ancestrales están perfectamente dispuestas en el banco de trabajo, cada una de las cuales está pulida para un brillo. ([Proveedor de bolsas de cuerpo mediano](#)) Los maestros artesanos están tan enfocados cuando cosen a mano, como si estuvieran realizando una operación delicada. Puede escuchar el sonido de susurro de la aguja y el hilo que pasa por el cuero, y verlos ocasionalmente sosteniendo los productos semi-acabados a la luz para verificar la alineación.

En el área de inspección de calidad, cada bolsa debe pasar por la inspección de cuatro pasos de "Mira, toque, toque y prueba": mire la forma general, toque la suavidad del borde, tire de la suavidad de la cremallera y mida la durabilidad de la carga. Solo los productos que pasan todas las pruebas se estampan perfectamente con nuestro sello de calidad.

Aquí no hay ruido de la línea de ensamblaje, solo la persistencia de los artesanos en la artesanía. Cada bolsa que sale de aquí tiene el calor de las yemas de los dedos y los rastros del tiempo.



Embalaje

El papel de llenado espesado ecológico se utiliza para amortiguar y protección para garantizar la seguridad del transporte; El diseño simple de envasado tiene en cuenta los conceptos de protección de la practicidad y el medio ambiente.



Tiempo de muestra

- (1) 5 días si hay forma y tamaño de vidrio
- (2) 12 días, si necesita nuevas formas y tamaños

El tiempo de entrega

Dentro de los 60 días posteriores a la muestra y el pedido confirmado

Término de pago

30% de depósito por T/T por adelantado y el saldo contra la copia de B/L

Envío

Por mar, por aire, por express y su agente de envío es aceptable